

## **Gesundheit digital – 1. Schritt zum eigenen Dossier mit dem elektronischen Impfausweis**

Alle Gesundheitsinformationen zur richtigen Zeit am richtigen Ort. Was heute noch fast undenkbar ist, wird spätestens 2020 zur Realität. Am öffentlichen Vortrag des Vereins Gesundes Laufental, hat Dr. Jürg Sommer, Leiter Amt für Gesundheit BL, über das elektronische Patientendossier (EPD) informiert. Das EPD bietet die Chance, die Gesundheitskompetenz jedes Einzelnen zu unterstützen. Gleichzeitig werden Prozesse in der Gesundheitsversorgung optimiert, was zu mehr Sicherheit und schnellerem Informationsfluss gegenüber der heute bekannten Papier-Krankenakte führt.

Ein erster Schritt zum elektronischen Patientendossier bietet bereits heute der elektronische Impfausweis an. Nicole Kuster, Geschäftsführerin der Stedtli Apotheke Laufen, hat die Vorzüge des elektronischen Impfausweises eindrücklich vorgestellt. Dieser beinhaltet wichtige Informationen zum eignen Impfstatus und erinnert daran, wann welche Impfung erneuert werden sollte. Zudem ist dieser jederzeit verfügbar und kann bei Notfällen die erforderlichen Informationen in Echtzeit liefern.

Wer sich einen elektronischen Impfausweis einrichten will, findet unter [www.meineimpfungen.ch](http://www.meineimpfungen.ch) eine Anleitung. Informationen erhalten Sie auch in Apotheken.

Organisiert wurde die Veranstaltung vom Verein Gesundes Laufental. Der Verein wurde 2017 gegründet und bezweckt die Förderung der digitalen Gesundheitskompetenz der Bevölkerung im Laufental. Interessiert? Mehr erfahren Sie unter [www.gesundes-laufental.ch](http://www.gesundes-laufental.ch)



n.L. Nicole Kuster (Geschäftsführerin Stedtli Apotheke Laufen), Remo Oser (Präsident Promotion Laufental), Pia Fankhauser (Präsidentin Verein Gesundes Laufental), Dr. Jürg Sommer (Leiter Amt für Gesundheit BL)